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VERBALE – Incontro con i genitori del 21/11/2016 
 
Il giorno 21/11/2016, alle ore 15,30, nel plesso “De Amicis” come da precedenti circolari del Dirigente 
scolastico, si svolge il 1° incontro mensile con i genitori rappresentanti nei Consigli di Intersezione, 
Interclasse e Classe, per i rispettivi livelli di istruzione, Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria. 
All’incontro è presente anche il Presidente del Consiglio di Istituto, sig. Giovanni Erriquez, in 
rappresentanza di tutti i genitori. 
Gli incontri sono programmati per una condivisione diretta di eventuali problematiche di tipo 
organizzativo e strutturale al fine di poter porre in atto interventi risolutivi, per quanto di competenza 
del Dirigente stesso. 
L’incontro con i genitori si svolge in un clima di grande collaborazione, interazione costruttiva, 
cordialità e serenità. 
È l’occasione anche per una maggiore conoscenza tra i genitori che rappresentano i numerosi plessi 
dell’Istituto e non hanno molte occasioni di incontro e scambio di opinioni ed esperienze. 
La Dirigente saluta i presenti auspicando una sempre più viva partecipazione e dà la parola al 
Presidente del Consiglio di Istituto, che si associa al saluto e all’augurio della Dirigente. 
La Dirigente trasmette comunicazioni relative alla sua volontà di presenziare a tutte le manifestazioni 
natalizie, ma chiede al contempo di tenere in considerazione, nella programmazione delle stesse 
insieme ai docenti, che dal 21 dicembre è impegnata in un Convegno a Firenze dove andrà a 
rappresentare l’Istituto Comprensivo. Comunica che la Scuola ha aderito ad un progetto dell’USR Lazio 
sul “Presepe” e auspica la partecipazione dei genitori nella realizzazione in ogni plesso, anche a 
sostenere il valore dello stesso. Illustra l’iniziativa promossa e pubblicizzata sul sito del MIUR 
“#SCHOOLBONUS”, utile per offrire contributi volontari alla Scuola, nella piena libertà di adesione. 
Sollecita il senso d’appartenenza all’Istituto in fase di iscrizioni dando la massima disponibilità ad ogni 
informazione su organizzazione e strutture, nel massimo ascolto delle esperienze di ciascuno. 
I presenti accolgono con favore tutte le proposte della Dirigente e si procede con l’acquisizione delle 
richieste dei genitori. 
I rappresentanti della Scuola dell’Infanzia del plesso “La mimosa” comunicano che le situazioni di 
criticità organizzative e relazionali emerse nello scorso anno scolastico stanno rientrando; chiedono la 
partecipazione anche degli alunni di 4 anni al Progetto Cinema ed espongono problemi relativi alle 
strutture per il dovuto intervento dell’Ente Locale tra cui: cambio della colonna di uno scarico; messa 
in sicurezza di finestre con spigoli affilati. La Dirigente chiarisce che, relativamente al primo problema, 
ha provveduto già più volte ad inoltrare richieste di intervento al Comune e che comunque 
ritrasmetterà istanze e sollecito. 
I rappresentanti della Scuola dell’Infanzia del plesso “Lorenzo Milani” espongono problemi di ingresso 
nel parcheggio e di manutenzione del giardino. La Dirigente chiarisce che entrambi i problemi sono 
stati più volte comunicati al Comune e che provvederà con un ulteriore sollecito. 
I rappresentanti della Scuola dell’Infanzia del plesso “Rione Mola” chiedono di poter svolgere 
progettualità di abbellimento delle aule e la Dirigente accoglie le richieste invitando ad una 
programmazione da condividere con le docenti. Un genitore chiede altresì di comunicare al servizio 
mensa di sostituire le merendine che contengono olio di palma. 
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I rappresentanti della Scuola Primaria del plesso “Lorenzo Milani” sollecitano interventi per il ritiro 
dell’immondizia, una verifica dello scarico delle fognature e l’attivazione dei pannelli solari. La 
Dirigente comunica che, relativamente al ritiro dell’immondizia, la situazione è critica in tutti i plessi e 
quotidianamente provvede a sollecitare il ritiro; si farà comunque portavoce delle istanze. 
I rappresentanti della Scuola Primaria del plesso “G. Bosco” chiedono, come da elenco allegato al 
presente verbale, il rivestimento delle 3 colonne dell’aula multifunzionale, la gestione delle cisterne 
dell’acqua in mancanza di flusso idrico, la dotazione di un nuovo mixer per impianto di amplificazione, 
computer, bidoni per raccolta differenziata (umido e indifferenziato) in ogni aula, il ripristino 
dell’impianto di irrigazione, l’attivazione della linea Internet; chiedono altresì precisazioni sulla 
programmazione dei corsi in orario extracurricolare e un maggiore controllo dei collaboratori 
scolastici. La Dirigente comunica che sta provvedendo all’acquisto del materiale per la copertura delle 
colonne e ha già inoltrato più volte richieste al Comune per gli altri interventi strutturali, che 
risolleciterà; sarà cura della DSGA provvedere, per quanto possibile, all’acquisto del materiale 
richiesto e sicuramente al controllo dei collaboratori scolastici. Per ciò che attiene i progetti 
extracurricolari, la calendarizzazione sarà comunicata a conclusione della raccolta di tutte le adesioni. 
I rappresentanti della Scuola Primaria del plesso “G. Pascoli” chiedono di inoltrare al Comune la 
relazione che è allegata al presente verbale. Chiedono altresì l’accensione dei riscaldamenti e dell’uso 
del citofono; comunicano che le classi hanno bisogno di armadietti; chiedono infine che anche gli 
alunni del plesso possano partecipare al Progetto Teatro. La Dirigente si impegna a trasmettere al 
Comune di Formia e alla DSGA per i rispettivi ambiti di competenza, le richieste presentate e assicura 
che i bambini potranno partecipare al Progetto Teatro. 
I rappresentanti della Scuola Primaria del plesso “C. Collodi” inoltrano la richiesta di messa in 
sicurezza della canna fumaria, già più volte sollecitata al Comune dalla Dirigente stessa. 
I rappresentanti della Scuola Primaria del plesso “De Amicis” chiedono una revisione delle plafoniere 
mal funzionanti, una maggiore pulizia dei bagni e una più funzionale organizzazione in caso di assenza 
dei docenti. La Dirigente si impegna sia a comunicare al Comune la richiesta di verifica delle plafoniere, 
sia a concordare con la coordinatrice di plesso l’organizzazione più funzionale e la vigilanza più attenta 
nei bagni. 
Un rappresentante della Scuola Secondaria di 1° grado chiede la presenza di un Vigile all’ingresso e 
all’uscita della Sede Centrale e si impegna a coinvolgere anche gli altri genitori nel sottoscrivere una 
nuova richiesta della Dirigente, dal momento che quella inoltrata a Settembre dalla Dirigente stessa 
non ha avuto ancora riscontro. Il Dirigente si impegna a sollecitare un riscontro alla propria richiesta 
di settembre date le necessità espresse. 
Un rappresentante della Sezione staccata di Penitro chiede se sia possibile svolgere i colloqui 
bimestrali e quadrimestrali del Corso I in Penitro. La Dirigente si impegna a concordare una possibile 
soluzione con le Funzioni strumentali e i docenti dei Consigli di Classe. 
La seduta si conclude alle ore 18,30. 
  
        Il Dirigente Scolastico 
        d.ssa Annunziata Marciano 


